

„Mobil gewinnt“

Für Unternehmen und Mitarbeiter

„Mobil gewinnt“ ist eine Bundesinitiative mit dem Ziel, Unternehmen – vom Startup bis zum Großkonzern – zu fördern, die das betriebliche Mobilitätsmanagement in ihrem Unternehmen voranbringen möchten. Ziel ist es, „Einfluss auf die Verkehrsmittel der Beschäftigten“ zu nehmen.

Was so sperrig klingt, kann in der Praxis ganz einfach sein: vom Fahrrad, der Nutzung des ÖPNV, der E-Mobilität bis zu Fahrgemeinschaften können Unternehmen ihre Mitarbeiter unterstützen und dadurch einen Beitrag für die Entlastung der Städte vom Autoverkehr leisten.

Das Plus für die Mitarbeiter soll sich in kürzeren Fahrzeiten, einer günstigeren Preispolitik und im stressfreien Weg zur Arbeit niederschlagen.

› Unter www.mobil-gewinnt.de stehen Informationen zum bundesweit angelegten Projekt zur Verfügung.